

校長室から

創立150周年記念運動会スローガン
～全力で150（いこう） みんなが主役
めざすところは 優勝一択～

10月19日（土）の創立150周年記念運動会では多くの皆様にご来場いただき、たいへんありがとうございました。また、役員、保護者の皆様には当日の係やテントの後片付けなど、お手伝いいただきたいへんお世話になりました。皆様のご協力に心から感謝いたします。運動会に向けては、暑さが残る中での練習となりましたが、子供たちはよく頑張りました。本格的な練習が始まったのは2週間前からでしたが、毎日何時間も、ダンスや応援合戦、開閉会式や競技の入退場の練習と次から次へと練習をこなし、本当にたいへんだったと思います。しかし、子供たちは最後までがんばり通し、充実した表情で当日を迎えることができました。山前小の児童全員のがんばりに心から拍手を送りたいと思います。

今年度は創立150周年を記念し、全校児童による『祝150全校大玉送りバトル』を実施しました。競技を決めるにあたっては、児童全員で考え代表委員会の子供たちが話し合いを重ね、みんなで楽しく安全にできる種目を考え、本校の創立150周年をお祝いしました。全校児童で盛り上がり、楽しく思い出に残る競技になったことと思います。

今回の運動会を通して、子供たちはまた一段と逞しく成長することができました。今回の学びを今後の学校生活に生かすことができるよう、今後も指導してまいります。引き続き、皆様の温かいご支援ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



【祝150全校大玉送りバトル】



【1・2・3年生のダンス】



【4・5・6年生のダンス】

ボラデイ（ボランティアの日）の開催

今年度からのコミュニティ・スクール発足に伴い、9月からは生活ボランティアの活動がスタートしました。保護者・地域の皆様には、すでに『ボラデイ（ボランティアの日）の開催について（協力依頼）』の通知を配布させていただいておりますが、本活動はいつからでもご参加いただくことが可能です。また、都合のつく日だけ参加していただいても結構です。保護者・地域の方々が気兼ねなく学校に来られる機会を作ること、学校や子供たちの様子を知っていただいたり、子供たちの成長を手助けしていただいたりすることをねらいとして実施するものですので、お気軽にご参加いただけると幸いです。

10月のボラデイでは、主にトイレの清掃をしていただきました。子供たちだけではなかなか手の回らない場所を磨き上げてくださり、少しずつきれいになってきました。次回のボラデイは落ち葉が多い時期のため、11月12日から15日までの4日間、13時30分から14時30分まで、落ち葉掃きを中心に行っていただく予定です。多くの皆様のご参加をお待ちしております。



◇4年生認知症サポーター養成講座 9/20(金)

総合的な学習の時間に真岡市健康福祉部いきいき高齢課(地域包括支援センターもおか)の皆さんをお招きし、認知症について学習しました。日々の生活の中で認知症の人やその家族をあたたく見守ることができる応援者(サポーター)の輪が広がることを願っています。



◇稲刈り体験 9/24(火)

5・6年生が稲刈りを行いました。5月に植えた苗がすくすく育ち、稲が立派に成長し、いよいよ稲刈りの日を迎えました。まず、地域の方の説明を聞いてから、稲刈りの作業に取りかかりました。額に汗をかきながら、皆で協力してたくさんの稲を刈ることができました。

今年度も保護者・地域の皆様にお手伝いいただきました。本当にありがとうございました。



◇PTA奉仕作業 10/5(土)

10月5日に行われた奉仕作業では、たくさんの保護者の皆様にご協力をいただきまして、藤棚の刈込み、サッカーゴールの移動、テント立て、農園の除草をしていただきました。本当にありがとうございました。朝早い時間帯から、熱心に作業に取り組んでいただく姿に、子供たちへの愛情を感じました。今後も子供たちのために本校教育活動へお力添えいただきますようお願いいたします。



◇山前小マスコットキャラクター「山ぼん」



2年前、山前小学校のキャラクターを児童から募り、当時6年生だった児童の作品が選ばれました。アレンジを加え、現在の山前小のマスコットキャラクターが誕生しました。学校行事や各種便り、様々な活動に至るまで広く用いられ、山前小の子供たちにも慕われ愛されているキャラクターとなっています。